

La Russie fera tout son possible pour obtenir des négociations directes entre Israël et la Palestine



Moscou, 13 janvier (RHC)- Le ministre des affaires étrangères de la Russie, Sergueï Lavrov a déclaré aujourd'hui au Kremlin que son pays déploiera tous ses efforts diplomatiques pour qu'il y ait un dialogue direct entre les gouvernements d'Israël et de la Palestine.

«Nous ferons tout ce qui est à notre portée pour aider à impulser les négociations substantielles directes entre la Palestine et Israël, a relevé Sergueï Lavrov au cours d'une réunion avec le secrétaire général de l'OLP, l'Organisation pour la Libération de la Palestine, Saeb Erekat.

Le ministre russe des affaires étrangères a ajouté que les conversations entre ces deux pays sont été gelées depuis plus d'un an ce qui est un motif de préoccupation pour le gouvernement russe -a-t-il souligné-.

Serguei Lavrov a signalé que l'absence de conversations substantielles et directes ne profite qu'aux extrémistes.

Hier, le président français, François Hollande a reconnu que la paix dans le conflit israélo-arabe ne peut être obtenue qu'au moyen de négociations bilatérales entre les deux parties.

Quatre jours avant la tenue, après-demain, à Paris, d'une Conférence Internationale sur le moyen Orient qui parie sur la solution de deux États, mais à laquelle n'assisteront pas les principaux responsables des parties, François Hollande a indiqué qu'il est conscient du fait que seuls les Palestiniens et les Israéliens peuvent parvenir à instaurer la paix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/118333-la-russie-fera-tout-son-possible-pour-obtenir-des-negociations-directes-entre-israel-et-la-palestine>



Radio Habana Cuba